



## 感謝

泉小学校の校訓は「済美(せいび)」です。意味は、「正しい心を持って、立派な行動をすること」、「よい行いを受け継いで、自分も行っていくこと」です。この一年、どの学年も、上級生を見習って行動する、下級生の手本になるように行動することができていたと思います。

特に最高学年である6年生は、泉小学校のリーダーとして、多くの場面で下級生によい姿を見せてくれました。これまでの先輩たちから、たくさんのことを受け継ぎ、泉小学校をよりよい学校、楽しい学校にしようと取り組んでくれました。1～5年生も、6年生の行動を受け継いで、泉小学校を、もっともっとよい学校にしていってほしいと思います。6年生のみなさん、ありがとうございました。

また、保護者の皆様には本校の教育活動に対して、ご理解とご支援をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

### 【花育 2月24日(木) 1、2年生】

校区の方々、J A愛知みなみ、日本フラワーデザイナー協会の方々のご協力で、1、2年生がフラワーアレンジメントに取り組みました。



### 【寄せ植え 3月1日(火) 1年生】

いずみ鉢物園芸組合の方々のご協力で、1年生が寄せ植えをしました。卒業式まで、校内に飾られます。



### 【特技ヒーロー 3月1日(火) 児童会】

児童会が企画し、特技をみんなに披露する会が行われました。合奏、縄跳び、ピアノ演奏、バドミントン、跳び箱、ダンスを披露してくれました。



## 【6年生を送る会 3月3日（木） 全校】



1年生は、一人ずつ6年生にしてもらったことと感謝の言葉を発表しました。



2年生は、6年生に関するクイズで6年生と交流し、感謝を伝えました。



3年生は、6年生への思いを一人一人が俳句にして伝えました。



4年生は、全員でメッセージを伝えました。



2～5年生全員で『ありがとうの花』を手話で贈りました。



5年生のみなさんが、6年生を送る会の企画、運営をしてくれました。

## 【SNS安全教室 3月4日（金） 5、6年生】

田原警察署の生活安全課の方に、SNSのトラブルについて、具体的な例をあげて話していただきました。画像のやりとりやゲームの課金など、小学生でも十分に注意しなくてはならないことがよく分かりました。



## 【書に親しむ会 3月8日（火） 6年生】

デザイン書道作家の鈴木 愛 先生を講師にお招きし、色紙に自分で決めた漢字一字を書きました。作品は、卒業式に展示されます。



## 【部活動お別れ会 3月9日（水）】

6年生全員が一人ずつ、部活動の思い出や部活動を通して学んだこと、感じたことなどを、4、5年生に向けて語ってくれました。特に、努力すること、継続することの大切さを後輩たちに伝えてくれました。

